

Firman Alemania y Cuba memorando de entendimiento para la promoción del comercio



La Habana, 7 enero (RHC)- El vicecanciller y ministro federal de Economía y Energía de Alemania, Sigmar Gabriel; y el titular cubano del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, suscribieron un memorando de entendimiento para negociar la apertura en La Habana de una oficina destinada a la promoción del comercio y las inversiones bilaterales.

El documento fue rubricado en la capital cubana durante la inauguración de un foro empresarial entre las dos naciones, en el cual participan 60 representantes de las marcas alemanas más conocidas en el mundo, quienes examinarán las posibilidades para establecer relaciones en sectores como el económico, energético, de cooperación para el desarrollo, científico, académico, entre otros.

En el encuentro, aseveró el vicecanciller alemán que el proceso de actualización económica en Cuba abre perspectivas para profundizar los vínculos entre los dos países, mientras Malmierca manifestó su convencimiento del gran potencial existente para profundizar la relación económica y comercial bilateral.

Como parte de su visita de dos días a nuestro país, Sigmar Gabriel tiene previsto reunirse con el primer vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel; el canciller Bruno Rodríguez y otros titulares de varias

carteras, además de visitar la Zona Especial de Desarrollo Mariel.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/80729-firman-alemania-y-cuba-memorando-de-entendimiento-para-la-promocion-del-comercio>



Radio Habana Cuba